



2 ESTADOS UNIDOS

Kamala Harris amplía su ventaja sobre Trump en las encuestas

Tras la Convención Demócrata de la semana pasada, Kamala Harris logró aumentar su intención de voto en diversos sondeos difundidos por la prensa estadounidense. A nivel nacional posee un 49% de apoyo, según The New York Times, mientras que Donald Trump bajó a 45%. Además, la candidata demócrata logró estrechar la ventaja que mantenía su contendor republicano en los estados clave. Así, en Michigan la contienda está 49% a 47%, mientras que en Wisconsin, Pennsylvania, Arizona y Georgia ambos abanderados se encuentran prácticamente empatados. De acuerdo con un sondeo de Reuters/Ipsos, la vicepresidenta aventajaba a Trump por un 49% frente a un 36% tanto entre las mujeres como entre los hispanos.

3 UCRANIA

CIA: Rusia enfrenta "lucha difícil" para retomar zona controlada por ucranianos



El Presidente ruso, Vladimir Putin, montará una contraofensiva para tratar de recuperar el territorio de la región de Kursk capturado por las tropas ucranianas, pero sus fuerzas enfrentarán una "lucha difícil", dijo el miércoles el director adjunto de la CIA, David Cohen. En el marco de una conferencia de la industria de seguridad nacional, Cohen indicó que está por ver la importancia de la incursión ucraniana, que ha invadido unos 777 kilómetros cuadrados de la provincia rusa. Las fuerzas ucranianas irrumpieron en la región de Kursk a través de la frontera occidental rusa el 6 de agosto, en una ofensiva por sorpresa que continúa.

Lo que pasó en el mundo



1 MEDIO ORIENTE

ONU advierte sobre una "situación explosiva" en Cisjordania

Mientras el domingo aumentaron las escaramuzas entre Israel y Hezbolá en el sur de Líbano, y en momentos en que se discute un eventual cese el fuego en Gaza, una serie de eventos, ataques y declaraciones elevaron la tensión en Cisjordania. La más evidente de las escaladas en el territorio considerado como "ocupado" por el derecho internacional y la ONU llegó entre la noche del martes y la mañana del miércoles. En ese lapso, las Fuerzas de Defensa de Israel (FDI) aseguraron haber dado muerte a al menos 10 palestinos militantes de Hamas. El operativo, señalaron numerosos medios internacionales, se llevó a cabo en la ciudad de Yénin, la que fue acordonada por militares para luego llevar adelante numerosas detenciones, indicó la agencia The Associated Press. Según dijo el portavoz de la ONU, Stéphane Dujarric, la preocupación del secretario general es que el accionar israelí esté "alimentando una situación ya explosiva en la ocupada Cisjordania y socavando aún más a la Autoridad Palestina".

4 VENEZUELA

Oposición denuncia persecución política contra Edmundo González

La principal coalición opositora de Venezuela, la Plataforma Unitaria Democrática (PUD), denunció el jueves la "persecución política a la que está siendo sometido Edmundo González Urrutia", quien se presentó como candidato presidencial a las elecciones del 28 de julio, tras la tercera y última citación de la Fiscalía por la supuesta comisión de varios delitos, incluida usurpación de funciones. A su vez, Estados Unidos insistió en que el chavismo ha "manipulado los resultados de esas elecciones, proclamado falsamente su victoria y llevado a cabo una represión generalizada para mantenerse en el poder".